

coneqtia  
1925 - 2025

[www.coneqtia.com](http://www.coneqtia.com)

**Manifiesto**  
de la Prensa Profesional

qt  
1925 - 2025

La prensa profesional ha ejercido desde sus orígenes un papel esencial en el progreso económico, social y cultural de nuestro país. Las editoriales y los medios que forman parte de este sector son promotoras del avance de nuestra sociedad a través de la difusión del conocimiento. Coincidiendo con el centenario de CONEQTIA, entidad que agrupa a la mayor parte de los medios y editores profesionales de España, queremos poner de manifiesto que:

1

### **La prensa profesional tiene un papel imprescindible en la difusión del conocimiento especializado.**

Promueve la comprensión de los avances en los diferentes sectores económicos y favorece la conexión entre los expertos que los integran.

2

### **Las editoriales y publicaciones sectoriales proporcionan información y análisis clave para empresas, instituciones y profesionales.**

Esto facilita la toma de decisiones informadas y la innovación, esenciales para encarar los retos futuros de cada sector económico.

3

### **Los medios profesionales son un dinamizador sectorial clave.**

Generan contactos especializados, organizan eventos sectoriales y fomentan la cooperación entre actores del sector, además de ofrecer servicios de comunicación.

4

### **La información especializada impulsa el progreso y la innovación.**

Facilita la transferencia de conocimiento entre disciplinas y ayuda a identificar los desafíos ambientales, culturales, sociales y económicos del futuro.

5

### **La pluralidad de perspectivas recogidas por los medios profesionales fomenta la diversidad y la independencia.**

Esto asegura que los medios no están sujetos a intereses comerciales externos, favoreciendo el debate y el pensamiento crítico.

6

### **La digitalización y el desarrollo de la Inteligencia Artificial Generativa (IAG) plantean nuevos retos y oportunidades.**

Por ello, es imprescindible contar con un marco legal robusto que proteja la propiedad intelectual de los contenidos elaborados por el sector de la prensa profesional, garantice su neutralidad, prevenga sesgos y discriminaciones, y proteja los derechos fundamentales en el uso de estas tecnologías.

7

### **El sector editorial refuerza su compromiso con la sostenibilidad ambiental y las prácticas responsables.**

Esto incluye integrar estrategias respetuosas con el medio ambiente en la creación, publicación y distribución de contenidos.

8

### **La transparencia y el acceso a fuentes informativas fiables son esenciales en un mundo afectado por la desinformación.**

Los editores de contenidos especializados tienen un papel imprescindible en la creación de información rigurosa y de calidad, fortaleciendo la confianza del público.

9

### **La Asociación de Prensa Profesional, CONEQTIA, reafirma los valores que han guiado sus 100 años de historia:**

contenido de calidad, especialización máxima, transparencia, vocación internacional, defensa de la propiedad intelectual e independencia.

10

### **La prensa profesional, representada por la asociación decana CONEQTIA, es un actor esencial para la ética, la calidad y la sostenibilidad del sector editorial.**

Con un compromiso constante con la innovación, asegura su relevancia y aportación al progreso social y económico del futuro.

En este centenario, CONEQTIA celebra su historia reafirmando su compromiso con el periodismo profesional, garantizando la calidad, la transparencia y la innovación para las próximas generaciones.

Febrero de 2025